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Avant de plonger directement dans le sujet, laissez-moi déclarer avec clarté qu’en
tant  que ministre  vétéran de l’Évangile  depuis  plus  de  45 ans,  je  suis  venu à
connaître un grand nombre de merveilleux hommes de Dieu courageux, sincères et
au grand cœur qui se sont dressés avec fidélité derrière le lutrin sacré et ont déclaré
les Saintes Écritures sans peur et sans favoritisme. Beaucoup de ces grands hommes
sont déjà partis au Ciel ; certains se sont retirés. D’autres se dressent évidemment
encore bien droit en chaire.

Le  problème est  –  et  ce  n’est  pas  une  hyperbole  –  qu’au  cours  des  dernières
décennies passées, il s’est opéré un changement radical dans toute la constitution de
la chaire évangélique d’Amérique. Cela est en partie dû au compromis, à la rectitude
politique et au libéralisme qui influencent largement les collèges évangéliques, les
universités et les séminaires d’aujourd’hui. Cela est aussi dû en partie aux fausses
doctrines de l’Évangile de la Prospérité et aux philosophies de croissance de l’Église
qui inondent la pensée évangélique moderne.

Peu importe la raison, la froide et dure vérité en la matière est que les chaires
hardies, sans peur et sans compromis qui ne sont pas séduites par la prospérité
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financière et le pouvoir politique, et qui étaient chose commune il y a cinquante ans,
sont très espacés et très rares aujourd’hui. Et c’est un FAIT !

Des chaires médusées, politiquement correctes et poussées au succès, sont la règle
et  non l’exception,  ces  jours-ci.  La  réaction pathétique et  penaude de la  vaste
majorité des pasteurs face au narratif falsifié du Covid est la pièce à conviction qui
prouve cette affirmation.

Les parallèles entre l’Israël de l’Ancien Testament et l’Amérique moderne sont trop
nombreux pour être comptés. Mais aucun parallèle n’illustre mieux le fait avancé ci-
dessus  que  le  parallèle  entre  les  faibles  prophètes  et  les  prêtres  matérialistes
cherchant  à  apaiser  le  pouvoir  de  l’ancien  Israël  et  les  chaires  évangéliques
d’aujourd’hui en Amérique.

Écoutez la Parole de Dieu aux faibles sentinelles rétives et indignes d’Israël :

« Toutes ses sentinelles sont aveugles ; elles ne savent rien ; ce sont tous des chiens
muets  qui  ne  peuvent  aboyer,  dormant  et  demeurant  couchés,  et  aimant  à
sommeiller » (Ésaïe 56:10).

Je suggère que l’Amérique a ses propres « chiens muets » derrière le lutrin sacré.
Voici mes nominations pour cette liste :

Kenneth Copeland

Ce que je dis à partir  d’ici  n’est que mon opinion. Mais elle est fondée sur le
discernement du Saint-Esprit et l’étude de toute une vie des Saintes Écritures. Je
soupçonne que Kenneth Copeland est possédé du démon. S’il ne l’est pas, il est
certainement le plus faux des faux-jetons de la planète. Et le diable prend soin des
siens, car Copeland est le plus riche des « prêcheurs » du monde en se vantant de
valoir plus d’un milliard de dollars.

Je laisse ce rapport raconter l’histoire :

«  Kenneth Copeland est  un prophète toléré depuis  longtemps,  autoproclamé et
aveuglé, déclamateur d’un christianisme fictif et satyrique (équivalent à bien des
points de vue à celui des politiciens corrompus de Washington), l’escroc, l’arnaqueur



et le prostitué que tolèrent les gens de l’Église d’Amérique.

« Ce gars-là,  avec son alliance de vendeur et  son évangile de « Nommez-le et
réclamez-le » (Galates 1:8), est responsable d’avoir provoqué une grande partie de la
confusion  et  de  l’immoralité  que  les  générations  montantes  ont  à  faire  face
présentement (Ézéchiel 13).

« Eh bien, mes amis, M. Copeland remet cela. Il a récemment prononcé un jugement
contre la Covid et, dans sa confusion, croyez-le ou non, il prône la vaccination.

« Kenneth Copeland ajoute au jugement. En fait, on l’utilise pour le hâter, le mettant
sur le tee pour ceux du genre de Bill Gates et du programme du gouvernement, ce
qui veut dire la dépopulation, non seulement de l’Amérique, mais du monde.

« Cela ne fait que démontrer que ces faux prophètes, œuvrant main dans la main
avec les corrompus du gouvernement (qu’ils le sachent ou non) sont mus par l’esprit
du monde venu pour voler, tuer et détruire, et ce tout comme leur père (Jean 10:10).

Jerry Falwell Jr

Le plus vieux fils (et enfant) de l’un de mes mentors spirituels (et cher ami), Jerry
Falwell Sr, Jerry Jr est la preuve vivante que parfois la pomme tombe à des centaines
de kilomètres de l’arbre. (En autant que je sache, le fils le plus jeune, Jonathan – qui
est pasteur de l’église de son père, l’Église Baptiste de Thomas Road à Lynchburg,
en Virginie – est complètement pur des manigances de Jr. Dieu soit loué !)

Je suis sûr que la plupart des lecteurs sont au courant du comportement moral
déplorable de Jerry Jr et de son épouse. Les gens (y compris des chrétiens) aiment
répandre les détails sordides de toutes sortes de turpitudes morales. Bien sûr, Jerry
Jr se l’est mérité, donc, je ne l’excuserai certainement pas. Mais la vérité, c’est qu’il
y a plus d’espoir pour les gens qui tombent victimes des péchés de la chair que pour
ceux qui sont coupables des péchés du cœur, comme l’orgueil, l’arrogance, la vanité,
etc.

Cependant,  la  partie que je trouve la plus dérangeante dans le caractère et  la
conduite de Jerry Jr, c’est la manière par laquelle il a vendu son âme à Donald
Trump dans la tentative de couvrir ses sordides affaires.



Jerry Jr a été le premier leader chrétien évangélique à annoncer son soutien à la
candidature présidentielle  de Trump,  en 2015.  À l’époque,  son annonce secoua
l’establishment évangélique, parce que tout le monde – et je dis bien tout le monde –
de l’évangélicalisme savait quelle sorte de déviant sexuel et d’homme d’affaires sans
scrupule était Trump. Ils savaient aussi avec quel nid de vipères Trump traînait.
Mais peu après l’endossement de Falwell, les leaders évangéliques ont commencé à
sauter en masse dans le wagon de Trump.

Après que Trump ait été élu, nous avons appris que la raison pour laquelle Falwell
fut  si  rapide  à  endosser  Trump  était  probablement  à  cause  de  l’existence  de
photographies obscènes de la femme de Jr et que l’avocat « M. Fixe tout » de Trump,
Michael Cohen, a promis de les faire disparaître si Jt endossait publiquement Trump.

C’est ce qu’il fit, et ils se sont aussi exécutés.

Évidemment, Falwell nie tout lien entre la disparition des photographies (il ne nie
pas l’existence des photos) et son soutien à Trump. Mais de toute évidence, sa
parole ne signifie pas grand-chose rendue à ce point.

Avant de quitter cette section, laissez-moi ajouter que je prie pour la santé de Jr. Il a
prit la piqûre Covid de manière très sotte et il a maintenant des complications avec
des caillots de sang dans ses poumons. Il dit que c’est génétique, car sa mère Macel
avait le même problème. Si c’est vrai, Jr a été encore PLUS sot de prendre le vaccin
parce que les caillots de sang sont une complication commune associée au vaccin. Je
prie sincèrement pour que sa sottise ne lui soit pas fatale.

Franklin Graham

Franklin Graham est un autre lèche-bottes de Trump. Mais non seulement Graham
rampe-t-il  devant  le  Blasphémateur-en-Chef,  mais  il  est  allé  jusqu’à  devenir  un
évangéliste du vaccin antichrist du Covid.

D’un rapport :

« Le leader évangélique Franklin Graham croit que les Américains devraient se faire
vacciner contre le Covid-19. Le missionnaire a dit à CBS News qu’il pense que Jésus
voudrait que les gens aient leur injection, et il se tourne vers les Écritures et la



parabole du Bon Samaritain pour présenter son argument.

« C’est un argument qui devra être éclairci si l’on veut persuader les évangéliques –
sans doute le groupe dont on discute le moins et qui présente un des plus hauts taux
d’hésitation face aux vaccins.

« “Jésus raconte l’histoire d’un homme qui fut battu et volé, et laissé pour mort sur
le bord de la route, et des chefs religieux passèrent près de lui en poursuivant leur
chemin sans compassion, ils ne se sentaient pas impliqués. Mais un Samaritain eut
compassion,”  dit  Graham  à  la  CBS  News  dans  une  entrevue.  “Et  il  banda
immédiatement les plaies – il mit de l’huile et du vin sur ses blessures et l’amena
dans un hôtel, et il paya pour qu’on prenne soin de lui. Or, l’huile et le vin étaient les
médicaments de l’époque … Pour moi, le vaccin, je crois, sauve des vies, et c’est ce
que Jésus-Christ voudrait que nous fassions, sauver des vies. Ce n’est qu’un outil
pour sauver des vies.” »

Non, ça ne l’est PAS, M. Graham ! Le vaccin Covid n’est PAS un outil pour sauver
des vies ; c’est un outil pour rendre esclaves les vies. Franklin Graham est, soit le
plus ignorant et mal informé des leaders chrétiens de l’univers ou soit, dans un but
de profit  personnel,  un participant  volontaire  du plus  maléfique canular  jamais
perpétré sur la race humaine.

Le rapport continue :

« En partenariat avec les fonctionnaires locaux de la santé, la Bourse du Samaritain
[de Graham] opère une clinique vaccinale à Boone, en Caroline du Nord, et elle a
déjà vacciné plus de 5 000 personnes. »

Bien sûr,  vous savez que Graham reçoit  d’innombrables  milliers  de dollars  des
payeurs de taxe fédérale pour administrer ces vaccins.

Graham se prête depuis longtemps aux exigences des puissants politiciens.

J’ai rapporté en 2013 que Graham soutenait le programme draconien de contrôle
des  armes  à  feu  de  Barack  Obama  en  endossant  le  projet  de  ce  dernier  de
vérifications universelles des antécédents. Il n’y a aucun doute qu’il soutiendra Joe
Biden quand sera présenté cette même proposition.



Franklin Graham est un opportuniste intéressé qui se plie à tous les Présidents –
démocrate ou républicain, libéral ou conservateur – pour ses gains personnels.

John Hagee

Cet hérétique est aussi écœurant que possible. En réalité, Hagee est plus rabbin que
pasteur. Et même de nombreux rabbins méprisent ce faussaire. Hagee n’est rien
d’autre qu’un compère de l’Israël sioniste.

Qu’Hagee soit même accepté en tant que prêcheur de l’Évangile est une accusation
contre l’ignorance biblique de la chrétienté moderne. Il pavane en prêcheur, mais
son  évangile  n’est  rien  de  plus  qu’une  tentative  catastrophique  de  ressusciter
l’Ancienne  Alliance  qu’a  abolie  l’œuvre  de  Christ  sur  la  croix  (Éphésiens  2:5).
L’épître de Paul aux Galates aurait pu avoir été écrite directement à John Hagee et à
son sujet.

Hagee a déjà dit au Houston Chronicle :

« Je crois que toute personne juive vivant à la lumière de la Torah, qui est la Parole
de Dieu, a une relation avec Dieu et viendra à la rédemption. »

Le Chronicle rapporta plus loin :

« John Hagee, pasteur fondamentaliste de San Antonio et ami d’Israël. L’homme est
en mission. Il s’attaque à l’antisémitisme. Il croit également que les Juifs peuvent
venir à Dieu sans passer par Jésus-Christ. »

Le journal cita ensuite les propres paroles hérétiques d’Hagee :

« Je n’essaie pas de convertir le peuple juif à la foi chrétienne.

« Tenter de convertir les Juifs est une perte de temps. La personne juive dont les
racines sont dans le judaïsme ne se convertira pas au christianisme. Il n’y a pas de
forme  d’évangélisme  chrétien  ayant  échoué  de  manière  plus  misérable  que
l’évangélisation  du  peuple  juif.  Ils  ont  [déjà]  une  structure  de  foi.  »

Le rapport poursuit :



« Tous les autres ont besoin de croire en Jésus. Pas les Juifs. “Les Juifs ont déjà une
alliance avec Dieu et n’a jamais été remplacée par le christianisme,” dit Hagee.

Hagee est plus qu’un « chien muet ». C’est un faux prophète.

Robert Jeffress

Cette petite fouine se tient derrière le pupitre où se dressaient jadis les grands
pasteurs baptistes W. A. Criswell et George W. Truett. J’eus personnellement le
privilège de rencontrer et de m’entretenir avec le Dr Criswell. Un des plus excellents
gentlemen chrétiens. (Non, je ne suis pas assez vieux pour avoir rencontré le Dr
Truett.)   J’eus encore le privilège d’écouter le Dr Criswell  livrer le discours de
remise des diplômes à l’Université Liberty.

Ces deux grands hommes doivent se retourner dans leur tombe à cause du petit
pantin  qui  se  déguise  en  prêcheur  à  la  First  Baptist  de  Dallas,  qui  est  la
congrégation phare incontestée de la Convention Baptiste du Sud.

Pendant quatre ans, Jeffress excusa, pardonna, facilita, permit et ferma les yeux sur
tous les types de malhonnêteté, de vol, de meurtre et de blasphème de Donald J.
Trump. Il flatta ce misérable dégénéré, lui lécha les bottes et devint le rossignol de
FOX-News pour chanter les louanges de Trump. Et au travers du processus, Jeffress
compromit pratiquement toute conviction chrétienne au Livre et mis non seulement
sa chaire en disgrâce, mais aussi la chaire de toutes les congrégations chrétiennes
d’Amérique.

Mais  juste  quand  vous  pensez  que  le  pire  est  derrière  lui,  Robert  Jeffress  se
surpasse.

Voici le rapport :

«  Bob a  sous-entendu sur  les  nouvelles  câblées  que le  vaccin  est  tout  comme
l’évangile ; voici la citation exacte de son entrevue à Fox Business News : “…si nous
parlons de quelque morceau des bébés qui ont été avortés, je ne ferai que rappeler
aux gens que tout le message chrétien [repose sur le fait que] Christ, qui était
innocent, mourut pour nous et nous apportons quelque chose de bon de sa mort
injuste, et je pense que si des vies peuvent être sauvées, même à partir de la tuerie



injuste de bébés, il y a quelque chose à y gagner.” »

Saisissez-vous ? Jeffress compare le vaccin antichrist  Covid en partie dérivé de
bébés avortés (assassinés) à la mort de Jésus-Christ subie pour nous sur la croix.

Dans le rapport qui suit, Ben Mullen va jusqu’à dire :

« Jésus était innocent, mais Sa mort fut loin d’être injuste. Il porta les péchés de
beaucoup sur Ses épaules, comme le dit le prophète, et les yeux de l’Éternel sont
trop purs pour contempler le mal, tel que le dit Habakuk.

« Le bouc émissaire doit être banni dans la terre déserte, ceux condamnés par la loi
doivent être pendus à un arbre, et les âmes qui pèchent doivent mourir. L’innocence
était pendue à la croix, mais la justice tomba sur les taches noires qui reposaient sur
Ses épaules.

« Non, Bob, le vaccin n’est PAS juste comme l’Évangile, comment peux-tu sous-
entendre une chose aussi irrévérencieuse ! »

À  mon  sens,  ce  qu’a  dit  Jeffress  est  plus  «  qu’irrévérencieux  »,  c’est
blasphématoire.

Al Mohler

Al Mohler est le président du séminaire phare de la Convention Baptiste du Sud, le
Séminaire Théologique Baptiste du Sud à Louisville, dans le Kentucky.

Molher a toujours été un flagorneur en ce qui a trait à « toute chose ». C’est un des
plus grands partisans de la fausse interprétation de Romains 13 qui dit que les
chrétiens  sont  obligés  d’obéir  aux  autorités  civiles  en  toute  chose.  C’est  un
champion de l’étatisme et de l’esclavage.

Voici le rapport :

« Un leader bien en vue au sein de la plus grande congrégation religieuse non
catholique aux États-Unis conseille vivement aux chrétiens de partout de se faire
vacciner contre le coronavirus de Wuhan (Covid -19) parce que ce serait ce que
Jésus veut qu’ils fassent afin “d’aimer son prochain”.



« Albert Mohler chef du Séminaire de Théologie Baptiste du Sud de Louisville, KY,
rédigea un long article pour son bulletin The Briefing  et il  compare les vaccins
Covid-19  commandés  de  manière  accélérée  par  le  Président  Donald  Trump  à
l’alunissage, en appelant les injections un exemple “réussi” de la “domination” sur la
terre de l’humanité ordonnée par Dieu.

« Parce que des dizaines de millions de chrétiens planifieraient de renoncer à la
piqûre, Mohler tente de les pousser à se conformer en utilisant la Bible comme arme
pro-pharma. Mohler présente “sept points à considérer” provenant censément de la
Bible, et qui démontrent – selon lui, en tout cas – que Dieu veut que tous les croyants
se fassent administrer l’injection expérimentale.

« “Faire pression contre la maladie et les virus fait partie de notre mandat,” écrit
Mohler, sous-entendant que les gens qui croient en Dieu ont le devoir biblique de se
faire vacciner à toutes les fois que le gouvernement leur dit qu’ils devraient. “Le
traitement médical est une extension de la grâce de Dieu, et les chrétiens l’ont
toujours compris”.

« Bizarrement, Mohler donne l’exemple du fameux évangéliste américain Jonathan
Edwards  comme  preuve  de  la  “légitimité  de  l’inoculation”.  En  dépit  du  fait
qu’Edwards soit mort d’une injection vaccinale toxique ayant provoqué chez lui un
“cas mortel de petite vérole”, que Mohler admet ouvertement, la volonté d’Edwards
de se faire vacciner à tout prix montre qu’il appréciait la “science de la médecine”,
comme tout chrétien le devrait, toujours selon Mohler.

« Edwards est un exemple pour nous tous, continue de suggérer Mohler, parce qu’il
“met le doigt sur ce qu’inclut le point de vue du chrétien biblique”. Et ce point de
vue,  selon  Mohler,  c’est  que  tout  est  “ordonné  et  intelligible”  grâce  à  la
pharmacologie  et  aux  vaccins,  qui  sont  apparemment  “fondés  sur  la  doctrine
chrétienne de la création”.

Quelqu’un devrait envoyer à M. Mohler une copie de mon message sur DVD, La
Babylone d’Apocalypse 18, dans lequel je démontre que la pharmacologie fait partie
de la « sorcellerie » du système antichrist.

Mohler exige de la faculté et des étudiants du Séminaire de Louisville qu’ils signent



un  engagement  à  toujours  obéir  au  gouvernement  civil.  L’engagement  dit  (au
premier paragraphe) :

« En tant que membre de ce séminaire et de cette famille collégiale, j’affirme et
reconnais que nous ne sommes pas simplement une école. Ensemble, nous servons
l’église du Seigneur Jésus-Christ. Ensemble, nous sommes appelés à nous aimer les
uns les autres, à nous respecter les uns les autres, à nous protéger les uns les autres
et à nous servir les uns les autres dans l’esprit de Christ. Nous entrons ensemble
dans cette alliance, et en cette saison du coronavirus, où les vies et la santé sont en
danger, nous affirmons ensemble que nous allons suivre et obéir à toutes les
règles, toutes les politiques, tous les conseils et toutes les pratiques exigés
par les autorités gouvernementales [l’emphase est ajoutée] rendus obligatoires
par  notre  responsabilité  institutionnelle  et  communiqués  par  le  leadership
institutionnel. Nous servirons le Christ, nous nous servirons les uns les autres et
nous  servirons  notre  grande  communauté  au-delà  du  campus  en  suivant  les
politiques institutionnelles conçues pour prévenir la transmission de la maladie. »

C’est dommage que les apôtres du début de l’Église n’aient pas reçu le mémo de
Mohler « d’obéir à toutes les règles, à toutes les politiques, à tous les conseils et à
toutes les pratiques exigés par les autorités gouvernementales ». Ils se seraient évité
BEAUCOUP de persécutions.

Voyez Actes 5:21-33.

 [Et si Jésus avait fait de même, Il ne serait pas mort sur la croix… et nous ne serions
pas sauvés.]

Comme tous les autres corrupteurs de Romains 13, tels que John Piper, Mohler
promeut la fausse doctrine de l’étatisme. Vous seriez surpris de savoir qu’un grand
nombre de ces soi-disant prêcheurs souscrivent en fait (et en secret) à la doctrine
diabolique du « droit divin des rois » de laquelle nous ont bravement libérés les
Pères Fondateurs d’Amérique.

C’est une liste très courte, bien sûr. Et, non, je n’ai pas oublié le Rév. « Sentez-vous
bien » lui-même, Joël Osteen, et son pot-de-vin de 4 millions $ pour promouvoir le
faux agenda du Covid. Je n’ai pas oublié l’ultra chrétien sioniste David Jeremiah et



ses compagnons prosélytes des pharisiens de la radio et de la télévision. En fait, la
seule chose qu’ont en commun tous ces « chiens muets », c’est leur engagement
envers les fausses doctrines du sionisme chrétien.

Vraiment, que voilà un étalage dégoûtant.

D.267 – Des nuées sans eau
–

Par Joseph Sakala

En parlant de certains ouvriers de Satan qui, dès les débuts de l’Église, s’infiltraient
dans les congrégations pour essayer d’embrouiller l’esprit des nouveaux converties
avec leurs fausses doctrines, l’apôtre Jude déclare : « Malheur à eux ! car ils ont
suivi la voie de Caïn ; en effet, ils se sont jetés dans l’égarement de Balaam, l’amour
du gain ; ils ont péri de la rébellion de Coré. Ce sont des taches dans vos repas de
charité,  lorsqu’ils  mangent  avec  vous,  sans  aucune retenue,  se  repaissant  eux-
mêmes ; ce sont des nuées sans eau, emportées çà et là par les vents ; des arbres
au déclin de l’automne, sans fruits, deux fois morts et déracinés » (Jude 1:11-12). Ce
passage biblique semble être le seul dans le Nouveau Testament qui compare des
nuages aux personnes rebelles à Dieu.

Pourtant, plusieurs références dans la Bible utilisent les nuages pour indiquer la
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présence de Dieu dirigeant Israël, comme nous voyons dans Exode 13:21-22 où :
« l’Éternel allait devant eux, le jour dans une colonne de nuée, pour les conduire par
le  chemin,  et  la  nuit  dans  une  colonne  de  feu,  pour  les  éclairer,  afin  qu’ils
marchassent jour et nuit. La colonne de nuée ne se retirait point de devant le peuple
pendant le jour, ni la colonne de feu pendant la nuit. »

Un autre exemple se trouve dans Exode 16:10-12 où le peuple réclamait de la viande
à manger. « Et comme Aaron parlait à toute l’assemblée des enfants d’Israël, ils se
tournèrent vers le désert, et voici, la gloire de l’Éternel se montra dans la nuée ; et
l’Éternel parla à Moïse, en disant : J’ai entendu les murmures des enfants d’Israël.
Parle-leur, et leur dis : Entre les deux soirs vous mangerez de la chair, et au matin
vous vous rassasierez de pain, et vous saurez que je suis l’Éternel votre Dieu. »

Nous le voyons également lors de l’onction du tabernacle, dans Exode 40:34-38 :
« Et la nuée couvrit le tabernacle d’assignation, et la gloire de l’Éternel remplit la
Demeure ; de sorte que Moïse ne put entrer dans le tabernacle d’assignation, car la
nuée se tenait dessus, et la gloire de l’Éternel remplissait la Demeure. Or, pendant
toutes leurs marches, quand la nuée s’élevait de dessus la Demeure, les enfants
d’Israël partaient ; mais si la nuée ne s’élevait point, ils ne partaient point, jusqu’au
jour où elle s’élevait. Car la nuée de l’Éternel était sur la Demeure pendant le jour,
et le feu y était la nuit, aux yeux de toute la maison d’Israël, pendant toutes leurs
marches. »

Dans 1 Rois 8:10-13, nous lisons ceci, lors de la consécration du temple : « Or il
arriva,  comme les sacrificateurs sortaient du lieu saint,  que la nuée remplit  la
maison de l’Éternel ; et les sacrificateurs ne purent s’y tenir pour faire le service, à
cause de la nuée ; car la gloire de l’Éternel remplissait la maison de l’Éternel. Alors
Salomon dit : L’Éternel a dit qu’il habiterait dans l’obscurité. J’ai achevé de bâtir
une maison pour ta demeure, un domicile afin que tu y habites à toujours ! »

Il y a un excellent passage dans Matthieu 17:5-8, lors de la transfiguration de Jésus
devant Ses disciples : « Comme il parlait encore, voici une nuée resplendissante les
couvrit ; et voici il vint de la nuée une voix qui dit : C’est ici mon Fils bien-aimé, en
qui j’ai pris plaisir ; écoutez-le. Les disciples, entendant cela, tombèrent le visage
contre terre, et furent saisis d’une très grande crainte. Mais Jésus, s’approchant, les



toucha, et leur dit : Levez-vous, et n’ayez point de peur. Alors, levant leurs yeux, ils
ne virent plus que Jésus seul. »

Le jour de Son Ascension au ciel, Jésus a déclaré ceci à Ses disciples : « Mais vous
recevrez la puissance du Saint Esprit, qui viendra sur vous ; et vous me servirez de
témoins,  tant à Jérusalem que dans toute la Judée,  et  la Samarie,  et  jusqu’aux
extrémités de la terre. Et après qu’il eut dit ces paroles, il fut élevé pendant qu’ils le
regardaient, et une nuée le déroba à leurs yeux. Et comme ils avaient les yeux
attachés au ciel pendant qu’il s’en allait, deux hommes se présentèrent à eux en
vêtements blancs, et leur dirent : Hommes galiléens, pourquoi vous tenez-vous là à
regarder au ciel ? Ce Jésus, qui a été enlevé d’avec vous dans le ciel, reviendra de la
même manière que vous l’avez vu monter au ciel » (Actes 1:8-11).

Luc nous confirme cette prophétie de l’ange en disant : « Et alors ils verront venir le
Fils de l’homme sur une nuée, avec une grande puissance et une grande gloire. Or
quand ces choses commenceront d’arriver, regardez en haut, et levez la tête, parce
que votre délivrance approche » (Luc 21:27-28).  Donc, le retour du Christ sera
comme le film de Son ascension, mais à la renverse. Autant Jésus est monté au ciel
dans une nuée, autant Jésus reviendra-t-Il également du ciel sur une nuée, et tout
œil le verra dans toute Sa splendeur. C’est le seul avènement de Christ décrit dans
la Bible. Vérifiez toute chose et vous ne trouverez aucun avènement de Jésus en
secret, comme plusieurs groupes « chrétiens » le prêchent, soi-disant pour ne ravir
que leurs membres seulement et les amener au ciel pendant sept ans avant la
tribulation.

Cependant,  l’image  des  nuées  utilisée  par  Jude  est  négative,  car  ceux  qui
introduisent le mal dans les congrégations chrétiennes semblent donner l’impression
de représenter Dieu, mais la vapeur de leur nuée est carrément sans eau et leur
présence obscurcit l’éclat de la lumière de la vérité. Elle assombrit la propagation
d’un Évangile contenant la Bonne Nouvelle en scandalisant le véritable climat de
l’environnement des assemblées. Une nuée qui ne contient pas d’eau est constituée
de poussière. Une nuée de poussière étouffe, alors que dans une économie agraire,
les nuages étaient des signes de pluie en leur saison et rafraîchissaient la terre.
Cette vérité s’est éventuellement perdue dans les sociétés urbaines qui voient la
pluie plutôt comme un inconvénient à leurs loisirs et leurs autres activités sociales.



L’imagerie du Nouveau Testament associe l’eau avec la vie spirituelle émanant du
Saint-Esprit afin de purifier les paroles des Écritures. Regardons ce que Jésus a
déclaré dans Jean 4:14 : « Mais celui qui boira de l’eau que Je lui donnerai, n’aura
plus jamais soif, mais l’eau que je lui donnerai deviendra en lui une source d’eau qui
jaillira pour la vie éternelle. » Paul abonde dans le même sens en parlant aux maris
et en leur disant, dans Éphésiens 5:25-27 : « Maris, aimez vos femmes, comme aussi
Christ a aimé l’Église, et s’est livré Lui-même pour elle ; afin de la sanctifier, en la
purifiant et en la lavant par l’eau de la parole ; pour la faire paraître devant Lui
une Église  glorieuse,  sans  tache,  ni  ride,  ni  rien  de  semblable,  mais  sainte  et
irrépréhensible. »

Pour  choisir  un  pasteur,  Paul  dit  à  Tite  :  «  Car  il  faut  que  l’évêque  soit
irrépréhensible,  comme  économe  de  Dieu  ;  qu’il  ne  soit  ni  présomptueux,  ni
coléreux,  ni  adonné  au  vin,  ni  violent,  ni  porté  au  gain  déshonnête.  Mais,  au
contraire,  hospitalier,  aimant les gens de bien, prudent,  juste,  saint,  tempérant,
attaché à la véritable doctrine qui doit être enseignée, afin qu’il soit capable, tant
d’exhorter, selon la saine doctrine, que de convaincre ceux qui s’y opposent. Il y a,
en effet, principalement parmi ceux [Juifs] de la circoncision, beaucoup de gens
indisciplinés, de vains discoureurs  et d’imposteurs,  auxquels il  faut fermer la
bouche ; qui pervertissent des familles entières, enseignant pour un gain honteux
ce qui ne convient pas. Quelqu’un d’entre eux, leur propre prophète, a dit : Les
Crétois sont toujours menteurs ; de méchantes bêtes, des ventres paresseux. Ce
témoignage est véritable. Pour cette raison, reprends-les sévèrement, afin qu’ils
deviennent sains dans la foi » (Tite 1:7-13).

Ainsi, Jude compare ceux qui viennent embrouiller la foi des chrétiens honnêtes à
ceux qui, en apparence, paraissent représenter des ministres de Christ, mais qui
sont inoccupés du véritable pouvoir éclairant venant du Saint-Esprit et démunis de
Sa sagesse et de Sa vision. Ils sont comme des petits enfants, flottants et emportés
çà et là à tous vents de doctrine, par la tromperie de Satan et par leur adresse à
séduire artificieusement. « Car de telles gens ne servent point notre Seigneur Jésus-
Christ, mais leur propre ventre ; et par des paroles douces et flatteuses ils séduisent
le cœur des simples, » dit Paul, dans Romains 16:18. Jude les appelle des arbres ne
portant aucun fruit pour le Seigneur. « Ce sont des taches dans vos repas de charité,
lorsqu’ils mangent avec vous, sans aucune retenue, se repaissant eux-mêmes ; ce



sont des nuées sans eau, emportées çà et là par les vents ; des arbres au déclin de
l’automne, sans fruits, deux fois morts et déracinés » (Jude 1:12).

Plusieurs  passages dans les  Écritures  comparent  la  responsabilité  des arbres à
porter des fruits, à celle des chrétiens de porter le fruit de l’Esprit. La raison
principale étant que, selon Jésus : « Il n’y a point de bon arbre qui produise de
mauvais fruit, ni de mauvais arbre qui produise de bon fruit » (Luc 6:43). Il est
relativement simple pour les humains de reconnaître les sortes d’arbres : « Car
chaque arbre se connaît par son propre fruit. On ne cueille pas des figues sur des
épines, et l’on ne cueille pas des raisins sur un buisson » (v. 44). Il devient donc
évident  que l’on peut  reconnaître  les  hommes de cette  même façon,  puisque :
« L’homme de bien tire de bonnes choses du bon trésor de son cœur, et l’homme
méchant tire de mauvaises choses du mauvais trésor de son cœur ; car c’est de
l’abondance du cœur que la bouche parle » (v. 45).

Jude souligne le point qu’il existe des églises (arbres) plantées dans le verger qui
deviendra un jour le Royaume de Dieu et qui ne portent pas de bon fruits. À la
longue, ces églises sèchent, spirituellement parlant, et ne portent plus de fruits,
devenant inutiles dans le verger de Dieu, deux fois morts. Et comme dans tout bon
verger, ces arbres n’ont pas de place parmi les bons arbres et doivent être coupés et
brûlés, car ils répandraient leur pourriture parmi les bons. Un autre point important
soulevé par Jésus, c’est que ces arbres sans fruits ne sont pas récupérables. La
nature elle-même nous démontre ce principe éternel. « Ainsi tout bon arbre porte de
bons fruits ; mais le mauvais arbre porte de mauvais fruits. Un bon arbre ne peut
porter de mauvais fruits, ni un mauvais arbre porter de bons fruits. Tout arbre qui
ne porte point de bon fruit est coupé et jeté au feu. Vous les connaîtrez donc à leurs
fruits » (Matthieu 7:17-20).

Jean le Baptiste avait entièrement raison de déclarer leur véritable valeur, au sujet
des arbres, dans Matthieu 3:10 : « Et la cognée est déjà mise à la racine des arbres ;
tout arbre donc qui ne produit point de bon fruit est coupé et jeté au feu. » Jude
aussi  met  beaucoup  d’emphase  sur  cette  comparaison  entre  les  arbres  et  les
humains, pour démontrer jusqu’à quel point un faux chrétien ou un faux ministre
peut endommager l’œuvre de Dieu. Il serait bienveillant que certains télévangélistes
méditent cette vérité pour développer assez d’humilité dans le but de reconnaître



qu’ils devraient changer beaucoup de choses dans leur prédication faussée, avant
qu’il  soit  trop  tard.  «  Car  de  tels  hommes sont  de  faux  apôtres,  des  ouvriers
trompeurs qui se déguisent en apôtres de Christ. Et cela n’est pas étonnant, car
Satan lui-même se déguise en ange de lumière. Il n’est donc pas surprenant que
ses ministres se déguisent aussi en ministres de justice ; mais leur fin sera selon
leurs œuvres, » dit Paul, dans 2 Corinthiens 11:13-15.

Christ l’expliqua très bien à ceux qui Le suivaient, dans Matthieu 13:24-30, où Jésus
leur proposa une autre parabole, en disant : « Le royaume des cieux est semblable à
un homme qui avait semé une bonne semence dans son champ. Mais pendant que
les hommes dormaient, son ennemi vint, qui sema de l’ivraie parmi le blé, et s’en
alla. Et après que la semence eut poussé, et qu’elle eut produit du fruit, l’ivraie
parut aussi. Alors les serviteurs du père de famille lui vinrent dire : Seigneur, n’as-tu
pas semé une bonne semence dans ton champ ? D’où vient donc qu’il y a de l’ivraie ?
Et il leur dit : C’est un ennemi qui a fait cela. Et les serviteurs lui répondirent :
Veux-tu donc que nous allions la cueillir ? Et il dit : Non, de peur qu’en cueillant
l’ivraie vous n’arrachiez le froment en même temps. Laissez-les croître tous deux
ensemble jusqu’à la moisson ; et au temps de la moisson, je dirai aux moissonneurs :
Cueillez  premièrement  l’ivraie,  et  liez-la  en  faisceaux  pour  la  brûler  ;  mais
assemblez le froment dans mon grenier. »

Ainsi,  au  sujet  de  ceux  qui  travaillent  contre  le  Seigneur  et  qui  utilisent  leur
hypocrisie  pour  séduire  des  gens  honnêtes,  ils  peuvent  être  reconnus  par  leur
comportement, sans oublier leur façon de tordre la Parole de Dieu pour leur propre
profit. Donc, Jésus nous dit clairement, dans Matthieu 7:20 : « Vous les connaîtrez
donc à leurs fruits. » Mais Christ nous dit également comment Lui, Il les dévoilera
ouvertement au monde entier lorsqu’Il reviendra. Alors, dans le verset 21, Jésus
déclare : « Ce n’est pas tout homme qui me dit : Seigneur ! Seigneur ! qui entrera
dans le Royaume des cieux ; mais celui qui fait la volonté de mon Père qui est dans
les cieux. » Écoutez tous ces grands télévangélistes qui prêchent sur le grand écran
chaque dimanche et qui, à chaque « vérité » qu’ils proclament, exigent des « amen »
à profusion. Ceci a pour but de déjouer les brebis et les empêcher de vérifier dans
leur Bible si ce qu’ils disent est vrai.

En conséquence, dans Mathieu 7:22-23, Jésus nous dévoile qu’au moment de Son



retour dans la gloire : « Plusieurs me diront en ce jour-là : Seigneur ! Seigneur !
n’avons-nous pas prophétisé en Ton nom ? et n’avons-nous pas chassé les démons
en ton nom ? et n’avons-nous pas fait plusieurs miracles en ton nom ? Alors je leur
dirai ouvertement : Je ne vous ai jamais connus ; retirez-vous de moi, vous qui
faites métier d’iniquité. » Est-ce possible qu’un ministre puisse prophétiser, chasser
des démons et  faire des miracles au nom de Jésus  et  faire métier d’iniquité ?
D’abord, le dictionnaire Larousse définit iniquité comme une injustice grave envers
quelqu’un. Puisqu’il est question de Jésus, que serait au juste une injustice grave
envers Lui ? La plus grande injustice envers Jésus, de la part d’un ministre qui se dit
ministre de Christ, serait de prêcher le contraire de ce que Jésus a prêché, Le
faisant donc passer pour menteur.

Pourtant, la Bible elle-même nous confirme que Dieu ne ment point et ne peut pas
mentir, car le mensonge est un péché et mentir va à l’encontre de la nature même
de Dieu. La Parole de Dieu est la vérité. Hébreux 6:18 le confirme, en déclarant :
« Qu’il est impossible que Dieu mente. » Allons voir dans la Bible comment Dieu
dévoile ceux qui font métier d’iniquité, en tentant de faire mentir Dieu. La Bible dit
que Jésus était nul autre que Dieu vivant dans la chair humaine parmi Sa création.
Dans Matthieu 1:23, nous lisons : « Voici, la vierge sera enceinte, et elle enfantera
un fils, et on le nommera EMMANUEL, ce qui signifie : DIEU AVEC NOUS. » Dans
Jean 3:13, Jésus, le Dieu incarné, a clairement déclaré : « Or personne n’est monté
au ciel, que celui qui est descendu du ciel, savoir, le Fils de l’homme qui est dans le
ciel. » Si nous croyons que Jésus est descendu du ciel pour être parmi nous, Il devait
sûrement savoir si un humain était déjà monté au ciel, non ?

Comment  se  fait-il  que  la  plupart  des  ministres,  se  disant  chrétiens,  prêchent
qu’après la mort on peut aller au ciel ? Enseigner une telle « vérité », c’est faire
mentir Jésus. Ces ministres ont-ils reçu la permission de Dieu de prêcher pareille
chose ? « Nullement  !  Mais que Dieu  soit  reconnu véritable,  et tout homme
menteur. » (Romains 3:4). Dans 1 Timothée 6:16, Paul nous parle de Jésus : « Qui
seul possède l’immortalité, qui habite une lumière inaccessible [au ciel], et que nul
homme n’a vu, ni ne peut voir ; à qui soient l’honneur et la puissance éternelle !
Amen. » Si Jésus est le seul à posséder l’immortalité présentement, ce verset détruit
également la fausse doctrine de l’immortalité de l’âme répandue chez les humains
actuellement.



La deuxième façon de faire mentir Jésus est de nier que Jésus est le Messie. Durant
Son ministère, Jésus a fait de nombreux miracles ouvertement, sans rien cacher.
Mais  les  chefs  religieux  pharisiens  et  saducéens  en  voulaient  un  autre  pour
« prouver » qu’Il  était  le Messie.  Mais Jésus,  répondant,  leur dit  :  « Une race
méchante et adultère demande un miracle ; mais il ne lui en sera accordé aucun
autre que celui du prophète Jonas. Car comme Jonas fut dans le ventre d’un grand
poisson trois jours et trois nuits, ainsi le Fils de l’homme sera dans le sein de la terre
trois jours et trois nuits  »  (Matthieu 12:39-40).  Si  une journée complète est
composée de 24 heures, n’importe quel enfant de 12 ans pourrait facilement vous
confirmer que 3 jours et 3 nuits seraient égaux à 72 heures.

Pourtant, des intellectuels et des érudits bibliques ont réussi à séduire beaucoup de
gens honnêtes pendant des siècles  à croire naïvement que Jésus fut déposé au
sépulcre le vendredi avant le coucher du soleil, pour ressusciter le dimanche matin
au lever du soleil. Ceci nous donne à peine 36 heures. Jésus Se serait-Il trompé, ou
ces érudits essaient-ils  de le faire mentir  ?  Or,  c’est la seule preuve  biblique
donnée par notre Sauveur pour prouver aux hypocrites de Son temps qu’Il était
incontestablement le Messie. Donc, ceux qui prêchent cette « vérité » sont parmi
ceux qui font métier d’iniquité, selon Jésus. Examinons encore une autre façon de
faire mentir Dieu dans Ses prophéties.

Dans  Matthieu  24,  Jésus  a  donné  une  description  détaillée  des  événement  qui
précèderaient Son retour sur la terre afin d’établir le Royaume de Dieu avec Ses
Élus. Dans Matthieu 24:21-22, Jésus annonce la grande tribulation à Ses disciples,
disant : « Car alors il y aura une grande affliction ; telle qu’il n’y en a point eu depuis
le commencement du monde jusqu’à présent, et telle qu’il n’y en aura jamais. Que si
ces jours-là n’avaient pas été abrégés, aucune chair n’eût échappé ; mais à cause
des Élus, ils seront abrégés. » Donc, à la fin de cette tribulation, Jésus dit aux
disciples : « Alors le signe du Fils de l’homme paraîtra dans le ciel ; alors aussi
toutes les tribus de la terre se lamenteront, en se frappant la poitrine, et elles
verront le Fils de l’homme venant sur les nuées du ciel, avec une grande puissance
et une grande gloire. Il enverra ses anges avec un grand éclat de trompette, et ils
rassembleront Ses Élus des quatre vents, depuis un bout des cieux jusqu’à l’autre
bout » (Matthieu 24:30-31).



Notez que cela arrivera avec un grand éclat de trompette. Dans Matthieu 24:40-42,
Jésus ajoute : « Alors, de deux hommes qui seront dans un champ, l’un sera pris et
l’autre laissé ; de deux femmes qui moudront au moulin, l’une sera prise et l’autre
laissée. Veillez donc, car vous ne savez pas à quelle heure votre Seigneur viendra. »
Au risque de me répéter, aucune cachette ici, tout se fera à la vue du monde entier.
Est-ce que cette déclaration de Jésus vous donne l’impression que ceux qui seront
enlevés seront tous au même endroit ? Pas du tout ! Nous venons de voir clairement
qu’au son d’une trompette, les anges de Dieu se mettront à rassembler Ses Élus des
quatre vents, depuis un bout des cieux jusqu’à l’autre bout. Donc, un peu partout sur
la terre où chacun sera en train d’évangéliser parmi les nations en faisant la volonté
de Dieu. Ainsi, l’élu sera pris, et les autres laissés.

Alors, d’où vient cette « doctrine » d’un enlèvement secret en cachette d’un groupe
spécial, avant le début de la grande tribulation, pour les amener au ciel pendant
sept ans hors de cette terrible tribulation qui ne durera que trois ans et demi
selon la prophétie de Daniel ? Dans Daniel 12:6-7, nous lisons : « Et on dit à l’homme
vêtu de lin,  qui  était  au-dessus des eaux du fleuve :  Quand sera la  fin de ces
merveilles ? Et j’entendis l’homme vêtu de lin,  qui était  au-dessus des eaux du
fleuve ; il leva sa main droite et sa main gauche vers les cieux, et il jura par Celui
qui vit éternellement que ce sera pour un temps, des temps et la moitié d’un
temps, et que quand il aura achevé de briser la force du peuple saint toutes ces
choses seront accomplies. » Alors, l’ange jure au nom de Dieu que ce sera trois ans
et demi. Par qui jurent ceux qui prêchent une tribulation de sept ans ? Sont-ils
parmi ceux qui, selon Jésus, font métier d’iniquité ?

Le fait de « prêcher », chasser des démons, ou faire des miracles au nom de Jésus,
n’excuse pas un pasteur d’enseigner ses propres convictions. La vérité demeure et
ne peut être altérée, modifiée ou changée pour accommoder le prédicateur dans son
évangélisation. Un figuier fut crée afin de fournir de bonnes figues pour ceux qui en
mangent. Alors que Jésus prêchait : « Il dit aussi cette similitude : Un homme avait
un figuier planté dans sa vigne, et il y vint chercher du fruit, et n’en trouva point. Et
il dit au vigneron : Voici, il y a déjà trois ans que je viens chercher du fruit à ce
figuier, et je n’en trouve point : coupe-le, pourquoi occupe-t-il la terre inutilement ?
Le vigneron lui répondit : Seigneur, laisse-le encore cette année, jusqu’à ce que je
l’aie déchaussé, et que j’y aie mis du fumier. Peut-être portera-t-il du fruit, sinon, tu



le couperas ci-après » (Luc 13:6-9). Dieu est patient, mais Il S’attend à de bons
résultats, éventuellement, sinon Il devra sévir.

Le bon pasteur doit enseigner la vérité coûte que coûte et Dieu pourvoira au reste.
Car : « les soucis de ce monde, la séduction des richesses et les passions pour les
autres choses survenant, étouffent la Parole, et elle devient infructueuse ; mais ceux
qui ont reçu la semence dans une bonne terre, ce sont ceux qui écoutent la Parole,
qui la reçoivent et qui portent du fruit, un grain trente, un autre soixante, et un
autre cent » (Marc 4:19-20). Voilà ce que Dieu veut voir chez ceux qui se disent
ministres  de  Christ,  car  Jésus  est  venu  afin  que  Ses  ministres  soient  dans
l’abondance de toutes choses, ainsi que Ses brebis qui reçoivent cette Parole de
vérité.  Et  pour y  parvenir,  celui  qui  instruit  doit  avoir  l’esprit  très ouvert  à  la
correction quand il  se trompe, toujours prêt à corriger ses lapsus. Sinon, on le
reconnaîtra à ses fruits.

Ceux qui enseignent doivent continuellement sa rappeler les instructions de l’apôtre
Jacques lorsqu’il déclare : « Mes frères, qu’il n’y en ait pas parmi vous beaucoup qui
enseignent, car nous encourrons un jugement plus sévère. Or, nous bronchons tous
en plusieurs choses. Si quelqu’un ne bronche point en paroles, c’est un homme
parfait, qui peut tenir aussi tout son corps en bride » (Jacques 3:1-2). Le ministre
n’est pas parfait,  mais s’il  développe l’humilité,  le Saint-Esprit  le guidera  dans
toute la vérité en le protégeant contre le levain que Satan tente toujours d’injecter
lorsque la Parole de Dieu est enseignée. Parce que, sans surveillance : « Un peu de
levain fait lever toute la pâte » (Galates 5:9).

Le véritable  but  de ce  message n’est  pas  de décourager  qui  que ce  soit  dans
l’évangélisation, mais plutôt d’encourager à faire attention de ne pas imiter ceux qui
prêchent un autre Jésus que Celui que nous avons connu par la Bible. Avant de
monter au ciel, Jésus a réuni Ses disciples pour leur donner l’instruction suivante :
« Allez donc et instruisez toutes les nations, les baptisant au nom du Père, du Fils et
du Saint Esprit, et leur apprenant à garder tout ce que Je vous ai commandé ; et
voici, je suis avec vous tous les jours jusqu’à la fin du monde » (Matthieu 28:19-20).
Notez l’emphase de Jésus, leur commandant à garder tout ce que Christ leur a
enseigné et non leur interprétation de ce que Jésus leur a enseigné. Alors, que le
Saint-Esprit  guide  tous  ceux  et  celles  qui  appartiennent  à  Christ  dans  leur



évangélisation sur le salut et le Royaume à venir, afin que nous soyons tous un jour
des Élus de Christ.


